



PENTHESILEA NOW!



ein Tanztheater mit Kuska Cáceres



PENTHESILEA

«Ich, Penthesilea, Königin der Amazonen, einst voller Ruhm und Glanz und Stolz, stehe nun mit leeren Händen da, wehrlos wie ein Kind, das Schwert im Staub, der Bogen auf der blutdurchtränkten Erde, zerbrochen meine Pfeile, zerbrochen unsre Herzen... – Die Zeit ist reif, die Rüstung abzulegen und einzutauschen gegen der Liebe Obhut, der Freiheit und des Friedens...» *Erich Furrer*

NOW!

Die Amazone reist scheinbar mühelos durch Raum und Zeit, verwandelt sich von der kriegerischen Penthesilea, zur Liebesgöttin Aphrodite, von der wilden Hexe der Walpurgisnacht, in die Sambatänzerin von Rio, von der Mutter auf dem Fischmarkt in Palermo, zur Jungfrau des Frühlingstanzes, vom kampf- und kriegserprobten Helden Achilles, bis hin zur Usurpatorin des Vatikan... In all diesen Figuren erwacht die Amazone zum Leben, tanzt, singt und spricht durch jede einzelne Faser Ihres Körpers – wild und freiheitsliebend!

Zürich

Keller 62, Rämistrasse 62, 8001 Zürich

*Tram 3/5/8/9 oder Bus 31 bis Haltestelle Schauspielhaus/Kunsthau;
Parkhaus Hohe Promenade; Ab Bahnhof Stadelhofen in 8 Minuten
auch zu Fuss erreichbar.*

Zürcher Premiere:

**Di 15. November '05
um 20h00**

weitere Vorstellungen:

**Mi 16. / Do 17. / Fr 18. / Sa 19. November '05
um 20h00**

Reservation: 01 253 27 55 / reservation@keller62.ch

Abendkasse, Türöffnung: 19h00 / Eintritt: 25.–

*Produktion, Idee, Konzept, Choreographie und Spiel: Kuska Cáceres
Text, Dramaturgie und Auge von aussen: Erich Furrer*

Co-Produktion: Netzwerk Bühne (www.netzwerkbuene.ch)

Grafik: Anita Meier

Bild: fotomax.ch

*Kontakt: Kuska Cáceres, kuska.caceres@netzwerkbuene.ch oder
kuskac@yahoo.com*

Mit freundlicher Unterstützung:

**SIS Schweizerische Interpreten-Stiftung,
Kanton St.Gallen, Stadt St.Gallen**